

## Faits saillants nazaréens pour 2023

- L'Église du Nazaréen sert dans 164 régions du monde.
- En 2022, il y avait 489 missionnaires originaires de 63 régions du monde, servant dans 91 pays. Parmi ces missionnaires, 325 ont été déployés dans le monde et 164 ont été envoyés dans le cadre d'un parrainage. L'année dernière, il y a eu 60 nouveaux déploiements missionnaires. Au sein de ces familles missionnaires, il y a 306 enfants missionnaires.
- Le nombre d'églises nazaréennes a chuté à 30 518 églises avec un peu plus de 2,65 millions de membres, une diminution par rapport à l'année dernière.
- En 2022, il y avait 468 districts et 33 régions pionnières dans le monde, avec 31 461 membres du clergé accrédités. \*
- 50 établissements d'enseignement, y compris des séminaires d'études supérieures/collèges théologiques, 12 collèges/universités d'arts libéraux, 30 séminaires de premier cycle/collèges théologiques/bibliques, dont deux collèges de formation d'infirmières, un collège de formation d'enseignants et 1 032 centres d'éducation (extension) avaient un cumul de 45 124 étudiants inscrits dans le monde en 2022.
- Les personnes dans le besoin ont été traitées dans des cliniques communautaires et des centres de soins de santé partout dans le monde avec des efforts concentrés en Inde, en Papouasie-Nouvelle-Guinée et en Eswatini (anciennement connu sous le nom de Swaziland).\*
- 376 missionnaires à la retraite ont reçu des prestations par le biais du régime de retraite de la mission mondiale pour l'exercice 2021-2022.\*
- Le nombre de membres de la MNI pour 2022 était de 1 042 338, avec 19 558 MNI locales organisées.
- JESUS Film Harvest Partners (JFHP), recueillant 4,3 millions de dollars, rapporte que le Fonds pour l'évangélisation mondiale (WEF) a aidé à fournir une infrastructure permettant à 960 équipes JFHP de partager l'amour de Dieu. En 2022, les équipes ont signalé plus de deux millions de contacts d'évangélisation. Parmi ces contacts, 584 063 ont pris une décision pour Christ, avec 366 191 nouveaux croyants recevant un premier suivi de discipulat. Les équipes ont commencé 10 771 lieux de prédication en 2022.
- La MNI et d'autres se sont associés à des églises locales pour aider à collecter un peu moins de 38,6 millions de dollars américains par le biais du Fonds pour l'Évangélisation Mondiale au cours de l'exercice 2021-2022.\*\*
- Les églises du monde entier ont donné 31,4 millions de dollars américains pour les projets de missions approuvés.\*\*
- En 2022, 99 districts ont donné 5,5 % de leurs revenus et au-delà au Fonds pour l'Évangélisation Mondiale (dont 54 provenaient de régions autres que la région USA/Canada). Les dons du FEM au-delà de 5,5 % aident à ouvrir de nouvelles œuvres, à soutenir les œuvres ouvertes ces dernières années et à envoyer de nouveaux missionnaires que Dieu appelle.

<sup>1</sup>Les « nouvelles œuvres » font référence à de nouvelles zones du monde, à une zone géographique ou à de nouvelles entités telles que des institutions. Les zones pionnières ou les districts de la phase 1 sont considérés comme de nouvelles œuvres. Lorsqu'un district atteint la phase 2, il ne s'agit plus d'une « nouvelle œuvre ».

---

- Missionary Health Care (Soins de santé missionnaires) a fourni 406 362 \$ américains en assistance médicale aux missionnaires nazaréens, par le biais d'offrandes, de cadeaux commémoratifs et de récompenses pour services honorables.\*\*
- Les Nazaréens ont donné 256 610 \$ américains à World Mission Broadcast (WMB), fournissant des programmes de radio, de télévision et Internet pour partager l'évangile dans le monde entier.\*\*
- Les Nazaréens ont donné 4,2 millions de dollars américains en députation et en offrandes de soutien missionnaire aux missionnaires.\*\*
- Six régions de la MNI qui participent à Care and Connection (connexion et soin), contribuant à hauteur de 129 203 \$ et créant des liens personnalisés entre les églises locales, les districts et les missionnaires du monde entier. Chaque connexion est essentielle pour continuer à partager sur l'impact des missions.
- Les Nazaréens ont donné 2,9 millions de dollars américains pour l'Albâtre, pour financer des projets en 2022. L'Offrande d'Albâtre est utilisée dans les six régions du monde.\*\* Aucun fonds d'Albâtre n'est utilisé pour les frais administratifs.
- Le Fond international de bourses d'études pour étudiants (projet du 80e anniversaire de la MNI) a fourni 88 bourses à des étudiants hors des États-Unis/du Canada pour aller à des institutions théologiques nazaréennes.
- La MNI s'est associé à NCM (ministère de la compassion nazaréenne) pour donner plus de 8,4 millions de dollars américains, pour des projets d'intervention en cas de catastrophe et de compassion dans le monde entier et pour soutenir 11 126 enfants par le biais des centres de développement de l'enfant et des programmes Pastor's Kid (enfant de pasteur).\*\*
- La MNI a aidé Work & Witness (Travaux et Témoignage) à récolter environ 999 576 \$ américains.

\* Soutenu directement ou indirectement par le Fond d'évangélisation mondiale (WEF).

\*\* Représente les données de l'exercice fiscal du 1er octobre 2021 au 30 septembre 2022.

Statistiques de la dénomination pour 2022

MNI 3/2023

[www.nazarene.org/nmi](http://www.nazarene.org/nmi)